
深圳市福田区发展研究中心

福田区发展研究中心关于对深圳市福田区第八
届人民代表大会第二次会议第20220109号

建议的答复
尊敬的杨程程代表：

您和罗曼等代表在深圳市福田区第八届人民代表大会第二

次会议上联合提出的《关于将色彩研究应用作为中心区质量发展

的创新力量的建议》（第20220109号）已收悉。经认真研究，我

中心答复如下：

经过与您沟通对接提案办理有关思路想法，我中心确定通过

决策建议稿形式向区委区政府提出有关建议。之后会同市市场监

管局福田局、市交通运输局福田局、区城市管理与综合执法局、

区城市更新与土地整备局、区人力资源局，在各部门反馈办理意

见的基础上，于8月1日形成《关于将色彩应用融入中心城区发展

规划的思考和建议》，后续将根据您的意见建议修改完善后报区

领导阅示。

特此答复。

福田区发展研究中心

2022 年 8 月 5 日


